

BIKE FESTIVAL AUSTRIA 2026

Treffpunkt der Bike-Szene in Wels

31. Jänner – 1. Februar 2026 | Messe Wels



Mit dem **Bike Festival Austria 2026** von **31. Jänner bis 1. Februar** wird die **Messe Wels** erneut zum Hotspot der heimischen und internationalen Bike-Szene. Neben neuesten Bikes, umfassenden Testmöglichkeiten und Fachvorträgen stehen spektakuläre Shows, ein starkes Familienprogramm sowie Inspiration rund um Bike-Reisen und Events im Mittelpunkt.

Top-Marken, Neuheiten und Testmöglichkeiten

Freu dich auf ein riesiges Ausstellerangebot mit **führenden Marken und Neuheiten aus allen Bike-Segmenten**: E-Bikes, Gravelbikes, Mountainbikes, Rennräder, Komponenten, Zubehör, Bekleidung, Sporternährung, Sicherheit, Radreisen und vieles mehr. Erhalte kompetente Beratung, entdecke Neuheiten und **teste dein Traum-Bike direkt vor Ort!**

Teste dein Traum-Bike live!

Auf dem großen **Indoor-Testparcours** in der Messehalle kannst du die neuesten Modelle zahlreicher Marken ausprobieren und vergleichen. Hier wird gefahren, nicht nur geschaut! Teste vor Ort Bikes der Marken Simplon, KTM, Crussis, Wallis, Hepha, Pegasus, Kettler, I:SY, Haibike, Specialized, Scott, Rocky Mountain, Mondraker, Bulls, Rotwild, Conway, Riese & Müller, Corratec, Velo de Ville, Noko Bike, Giant, Cube, Steppenwolf, Trek und weitere Top-Marken. Erlebe hautnah, wie sich dein Traum-Bike anfühlt – vom Handling über Fahrgefühl bis zum Komfort. **Teste, vergleiche und finde dein perfektes Bike!**

Action & Fachwissen im perfekten Mix

Das Rahmenprogramm 2026 bietet eine gelungene Mischung aus Information, Action und Erlebnis. Spannende **Shows, Workshops und Vorträge** sorgen für Abwechslung und Inspiration – hier ist für jeden etwas dabei.

Ein actiongeladenes Highlight des Bike Festival Austria 2026 ist die Premiere der **JUMP FACTORY**, die erstmals live in Wels zu erleben ist – initiiert von Gerhard Jerry Mayr, Gründer der Jump Factory und selbst langjähriger Rider bei Masters of Dirt. Die spektakuläre Action-Area wartet mit dem größten Show-Setup aller Zeiten auf dich: Ein bis zu neun Meter hoher Roll-In und eine über drei Meter hohe Absprungrampe bilden die Basis für massive Airtime, technisch anspruchsvolle Tricks und spektakuläre Freestyle-Moves. Für die Shows stehen **sieben bekannte Masters of Dirt Rider** auf dem Programm, darunter Daniel Russo, Elias Russo, Dorian Macher, Philipp Schuster, Samy Fernbach, Markus Saurer und Oskar Flankl. Moderiert wird das actionreiche Programm von Philipp Seemann. Doch die Jump Factory ist nicht nur Show: Auf der Rookie Line können Besucher selbst in die Action einsteigen und Rampen, Airbag und Flatbag ausprobieren – Adrenalin, Bewegung und spektakuläre Erlebnisse inklusive.

In der **Bikerslounge** warten außerdem informative **Fachvorträge, Talks und Expertentipps** rund um Training, Technik und Tourenplanung. Auch das neue **Sonderthema Triathlon** findet hier

seinen Platz: Der Österreichische Triathlonverband ist als Aussteller mit dabei, bietet eine spannende Mitmachstation am Stand und teilt wertvolles Wissen in inspirierenden Vorträgen.

Vielfältiges Kinder- & Familienprogramm

Insgesamt bietet das Bike Festival Austria ein umfangreiches **Kinder- und Familienprogramm**: Neben der Jump Factory Show und der Rookie Line zum ersten Ausprobieren kleiner Sprünge erwartet die Besucher unter anderem der große Indoor-Testparcours, ein Kletterturm der Naturfreunde, sowie weitere interaktive Stationen für Klein und Groß.

Erstmals sind auch die **MiniMasters** vertreten. Das interaktive Nachwuchs- und Mitmachformat von Masters of Dirt richtet sich an Kinder, die spielerisch erste Erfahrungen im Bike- und Action-Sport sammeln möchten. Im Fokus stehen Spaß, Bewegung, Sicherheit und das altersgerechte Heranführen an den Freestyle-Sport.

Bike-Tourismus & Events: Inspiration für das nächste Abenteuer

Auch der **oberösterreichische Tourismus** ist beim Bike Festival Austria stark vertreten. Am Messestand werden aktuelle Radreisen, neue Strecken und Tourismusangebote präsentiert. Besucher erhalten Inspiration für ihr nächstes Bike-Abenteuer – von Genussradeln bis zu sportlichen Herausforderungen. Ein besonderer Fokus liegt auf den Regionen Mühlviertel und Salzkammergut, die ihre vielfältigen Bike-Angebote vorstellen. Wer den Adrenalin-Kick sucht, sollte zudem beim Messestand der **Salzkammergut Trophy** und weiterer Bike-Events vorbeischauen. Dort gibt es wertvolle Tipps zur Vorbereitung, Streckeninfos und Einblicke in kommende Veranstaltungen.

Drei Messen – ein Ticket!

Gleichzeitig finden auch das **Fishing Festival** und die **Bogensportmesse** statt – gemeinsam bilden sie das beliebte **Messetrio für Outdoor-Fans**. Drei Messen, ein Ticket – und ein Wochenende voller **Adrenalin, Action und Abenteuer!**

BIKE FESTIVAL AUSTRIA 2026

31. Jänner – 1. Februar 2026 | Messe Wels

Öffnungszeiten: Samstag: 9:00 - 18:00 Uhr, Sonntag: 9:00 – 17:00 Uhr

Mehr Infos & Tickets unter: www.bike-festival.at

Ansprechpartnerin für Presserückfragen:

Anna Wildfellner | Werbung und PR
Messe Wels GmbH | Messeplatz 1, 4600 Wels
E-Mail: a.wildfellner@messe-wels.at
Tel.: +43 7242 9392 6613
Mobil: +43 676 847 424 330

Unter <https://bike-festival.at/presse-bildergalerien> finden Sie Bildmaterial, das honorarfrei unter Angabe der Bildquelle Messe Wels verwendet werden darf.